



Boletín 71/16
Guadalajara, Jalisco, 21 de junio de 2016

Son casi dos mil los servidores públicos capacitados en la cultura de derechos humanos, como parte del convenio que signaron la CEDHJ y la Fiscalía General

Personal de las áreas operativas y administrativas de la Fiscalía de Reinserción Social asisten a las Jornadas de Capacitación en Derechos Humanos en Centros Penitenciarios con Enfoque en Aislamientos, como parte del seguimiento del convenio firmado en septiembre de 2015 por la CEDHJ y la Fiscalía General del Estado de Jalisco.

La capacitación la imparten especialistas del Instituto de Investigación y Capacitación en Derechos Humanos de la CEDHJ y de la Fiscalía de Derechos Humanos, a fin de concienciar a los servidores públicos sobre el respeto y defensa de la dignidad, la legalidad y en especial los grupos en situación de vulnerabilidad.

Mediante las jornadas, en esta etapa que comenzó en mayo y concluirá en octubre, se pretende que la mayor parte de los funcionarios del sistema penitenciario reciban la capacitación.

Los martes de cada semana, en el auditorio de la Fiscalía de Reinserción Social se reúne el personal de las cuatro comisarías: del Reclusorio Metropolitano, de Prisión Preventiva, de Sentenciados y de Reinserción Femenil, para recibir la instrucción.

Los jueves corresponde la capacitación al personal de los municipios no metropolitanos del estado. A la fecha, los cursos se han brindado en los centros de reinserción de Tepatlán, Ciudad Guzmán y Puerto Vallarta.

La temática incluye el marco legal y generalidades de los derechos humanos; derechos de las personas privadas de su libertad; Ley General de Víctimas; uso legítimo de la fuerza y armas de fuego; equidad de género y reparación del daño, así como Protocolo de Estambul, entre otros.

En breve, la capacitación se ampliará a la Comisaría de Justicia para Adolescentes.

En el avance que se lleva a la fecha en materia de capacitación entre la CEDHJ y la Fiscalía General se registra la preparación de mil 300 servidores públicos de dicha instancia y a alrededor de cuatrocientos del sistema penitenciario.

°°0°°